



Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

Entrevista con Carlos Zúñiga

“Voy muy bien, muy contento por recabar los registros digitales. Por otra parte, estoy entusiasmado porque estoy viendo una gran respuesta en todos los estados que he estado visitando, entonces estoy emocionado de que venga el día ocho para que inicie otra etapa y esa otra etapa va a ser más definitiva porque empezarán los foros, después vendrá una encuesta y a partir de esa encuesta solamente quedaremos tres aspirantes y haremos un recorrido nacional en las cinco circunscripciones, en cada circunscripción habrá foros y una vez que concluyan los foros y las cinco circunscripciones recorridas que será durante el mes de agosto, el tres de septiembre se convocará a quienes hayan registrado su nombre con los requisitos que puedan ser parte de la elección que se va a dar el tres de septiembre y la elección será en urnas y se informará dónde se van a habilitar en los distritos los centros de votación. Cuando menos habrá un centro de votación en cada distrito del país”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5819?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5819&authkey=!AFsV73RVsEemkv8&ithint=video&e=ZRBJQr>